



Communiqué

Octobre 2022

NÉGOCIATIONS SALARIALES 2023 AU SUIVANT!

Un Accord qui en appelle d'autres

La négociation sur les mesures salariales 2023 a pris fin vendredi dernier à EDF SA.

Les propositions contenues dans l'accord et les premiers retours des structures syndicales font que d'ores et déjà la signature de FO Énergie est quasiment acquise.

Cette signature sera confirmée dès le retour de l'ensemble des syndicats FO et des AG qui se réunissent.

Dans le prolongement de l'accord de Branche signé par FO Énergie et qui presse les entreprises à ouvrir des négociations sur leur périmètre, demain c'est au tour d'ENEDIS puis de GRDF, RTE, Engie, GRT Gaz et des autres entreprises des IEG d'ouvrir les négociations.

**Pour les négociateurs FO une ligne simple :
s'appuyer sur le projet d'EDF SA et pourquoi pas l'améliorer !**



AGIR, NE PAS SUBIR !

www.fnem-fo.org